

La Virgen de la Salud recorre las calles en su día grande

09/09/2022



La Virgen de la Salud volvió a salir a las calles después de dos años sin hacerlo | J.C.

Los eldenses volvieron a reencontrarse en las calles de la ciudad con la Virgen de la Salud en su día grande. **La patrona recorrió las calles de Elda después de dos años sin salir**, y estuvo acompañada por miles de eldenses que iluminaron su camino durante todo el recorrido, además de los que ya la esperaban en las calles. La ciudad demostró sentir una gran devoción por su patrona una vez más.

Alrededor de las 19:30 horas en la parroquia de Santa Ana tuvo lugar la **Salve Grande de Hilarión Eslava y el Villancico "Pueblo Venturoso" de Francisco Laliga y Ramón Gorgé**. Tras ello, los fieles empezaron a salir de

la parroquia agolpándose en la entrada para esperar con emoción la salida de la Virgen de la Salud después de dos años sin ver su imagen recorrer las calles de Elda. El año pasado solo pudieron verla en la puerta, pues la pandemia impidió que saliera en procesión.



Miles de eldenses esperaban ver la imagen de la Virgen llenando el recorrido | J.C.

A las 20:30 horas sonó el himno de España anunciando la salida de la patrona y algunos de los presentes no pudieron evitar emocionarse. La procesión estuvo encabezada por el gran barco acompañado de niños vestidos de ángel y de peregrinos, representando la llegada de los Santos Patronos a la ciudad, envió gestionado por el virrey de esta isla, Antonio Coloma, y recibido por su hermano, el obispo Alonso. Tras ellos iba la Unión Musical Elda que daba paso a las manolas que acompañaban a la Virgen de la Salud junto con los párrocos de la iglesias y las autoridades encabezadas por el **alcalde, Rubén Alfaro, la concejala de Fiestas, Lorena Pedrero, el presidente de la Mayordomía de los Santos Patronos, Ramón González, y el pregonero, Emilio Maestre**. Cerraba la procesión la AMCE Santa Cecilia que, recordamos, que está celebrando su Bicentenario este año.

Al paso de la procesión por el Casino Eldense, se realizaron tradicionales alabanzas a cargo de Elisa Beltrán y **se lanzaron fuegos artificiales**. A lo largo de la procesión se guardó un respetuoso silencio y se escuchaban los **“Viva la Virgen de la Salud” de los presentes**.



A su paso por el Casino Eldense se lanzaron fuegos artificiales | J.C.

Día del Cristo del Buen Suceso

Hoy los actos continuaran en honor al patrón, el Cristo del Buen Suceso, que empezarán **a las 11 horas con la eucaristía presidida por el Obispo de la Diócesis de Orihuela-Alicante, José Ignacio Munilla Aguirre**. A las 13:15 horas los eldenses correrán **la traca desde la Plaza de la Constitución** hasta la Plaza Castelar y **alrededor de las 13:45 horas se soltará el globo en la Plaza Mayor en honor al Cristo**. Por la tarde, a las 19:30 horas será la Salve Grande, seguida de la procesión del Cristo del Buen Suceso.